

Medio	Canal 24 Horas
Fecha	27-06-2012
Mención	Pondrán suma urgencia a proyecto ley sobre Superintendencia de Educación Superior. Mención a los dichos del Rector de la UAH sobre lucro en universidades.

Pondrán suma urgencia a proyecto ley sobre Superintendencia de Educación Superior

- El ministro de Educación, Harald Beyer, anunció que pondrán suma urgencia al proyecto de ley que establece la Superintendencia de Educación Superior y aseguró que dicha instancia va a colaborar para corroborar las denuncias contra los procedimientos administrativos de dichas instituciones, respondiendo así al rector de la Universidad Alberto Hurtado, quien aseguró que existen sociedad espejos en distintas universidades del país. Habla: - Harald Beyer, ministro de Educación. Conduce: Carla Zunino y José Antonio Neme.